
会長より 

＊引き取り訓練時のクラス内メールテスト使用にご協力ありがとうございました。 

＊役員連絡網とクラス内メール使用のルールを再確認し、間違のないようお願いします。 

＊こどもまつりについて・・・（下記「こどもまつりについて」をご覧ください） 

 

 

 

 

＊給食審議会より２４年度の報告＊ 

６月２７日、２４年度すべての審議を終えました。１年間の審議内容は、放射能・

アレルギー対策など多岐に渡りましたが、安全安心な給食を提供し続けるために、

充実した話し合いを重ねることができました。五小 PTAと審議会の関わり方の見直

しによって、審議内容を伝えやすい環境が整いました。今後とも密接な関係を継続

しつつ、よりよい給食環境の充実に努めてまいります。 

五小保護者と教職員の会 

会長 村山 真由美 

平成 25年 7月 17日 

第 ３ 号 

第３回運営委員会 ７月６日（土） １０：００より 会議室にて開催されました♪ 

 

                     

 

 

 

 

 

  

 

 

＊各委員会等報告 

≪専門委員会≫                            

安全委員会・・・６/３０ ピーポくんの家協力依頼配布終了。           

        ７/５  通学路危険個所アンケートの確認 （⇒ 裏面をご覧ください） 

             必要に応じて通学路要望書作成 

庶務委員会・・・ベルマークの回収、集計。 

会  計 ・・・６/８ PTA保険振込  転出者返金（2名） 

給食委員会・・・７/４ ４－２ 試食会兼親睦会 ７/５ 1年生保護者試食会 ７/９ 献立委員会出席予定 

 

 

 

≪クラス委員≫ 

 全学年 ・・・ 引き取り訓練時のメール連絡網及び、返信状況の報告 

         「こどもまつり」についての会長からのメールを添付し、送信。   

 ２年  ・・・ ７/２ ランチ会実施 

 ３年  ・・・ ２組 親睦会実施    

  

 

 

 

 

副校長先生より 

組織の立ち上げから諸行事の実施、ありがとうございます。  

今後も「出来る時に出来る事を」の考え方で、ご協力をお願い

します。 

1学期は終わりになりますが、お気づきの点がございましたら

遠慮なくお話しください。保護者と教職員とで、子どもたちの

より良い育成のために一緒に考えていきましょう。 

、 

 

「こどもまつり」について 

こどもまつりに対する各クラスの意見をクラス委員にまとめていただきました。その結果、「参加する」「参加しない」が同数のクラスが１ク

ラスありましたが、他１５クラスは「参加しない」という結果でした。それを受けて運営委員会で話し合いましたが、やはり「参加しない」

で一致しました。『五小 PTAは、こどもまつりには参加しない』という意見を会長協議会に提出いたします。 

ただし、今回聴取した意見の中には条件付きのものもありましたので、今後こどもまつりが検討され、参加できるような状況（開催場所、お

手伝い人数、参加費、運営主体など）が整った場合には、改めて検討をする余地はあると思いますので、その旨も伝えていきます。 

 

 

校長先生のお話 

１学期のまとめの時期に入っております。教員は評価に  

あたり、「子どもたちの良いところをのばしてあげたい。

細かく見てあげたい。頑張ったことを褒めてあげたい。」

という思いで頑張っております。 

本日はこれから小島農園収穫祭がありますので、とても楽

しみしています。             

 

 

 

 

 

    

 

 

        

  


